

## Volleyball

Im Protokoll des Vereinsausschusses wurde am 8. September 1976 die Gründung einer Volleyballabteilung angekündigt und bei der Hauptversammlung am 11. März 1977 gab die Abteilung bereits ihren ersten Jahresbericht ab.

Im April 1981 erhielt die Volleyballabteilung einen ansehnlichen Zuwachs, als die Freizeitsportler des aufgelösten SSV Talheim geschlossen zur Spvgg wechselten. Man konnte nun entweder in der Jedermann- oder in der Damengruppe aktiv werden. Die Volleyballer hatten zunächst das Problem, dass die neu erbaute Jahnhalle auf Grund permanenter Überlastung nicht zur Verfügung stand. Die 18-monatige Durststrecke bis zur Einweihung der Steinlachhalle im Oktober 1982 wurde leidlich überbrückt, indem die Trainingseinheiten abwechselnd in verschiedenen Hallen in Mössingen und auch in Ofterdingen abgehalten werden konnten. Durch den Aufbau der Jugendarbeit in den letzten Jahren konnte sich die Volleyball-Abteilung personell enorm vergrößern. Mittlerweile gibt es

neben der ersten auch eine zweite Herren-, eine Damen- eine Jugendmannschaft und eine gemischte Seniorengruppe. Die „Betablocker“, im Alter von überwiegend 30 bis 40 Jahren, spielen auf beachtlichem Niveau und nehmen regelmäßig an Mixed-Turnieren teil. Das Ziel im zweiten aktiven Jahr in der Freizeit-Mixed-Runde war der Klassenerhalt. Nachdem einige Akteure das Team zu Saison-Beginn verlassen hatten, dauerte es einige Zeit, bis sich die Spielerinnen und Spieler zu einer Einheit fanden. Doch das Team belegte letztendlich den 8. Tabellenplatz, der zum Klassenerhalt reichte.

Beim alljährlich durchgeführten Turnier um den Steinlachwanderpokal gab es fünf Mal hintereinander den Sieg für die erste Mannschaft.

Im Herbst 2002 wurde in Mössingen das Projekt „Kooperation Schule – Verein“ gestartet, in dem sich beide Seiten engagieren. Unter der Leitung von ausgebildeten Trainern der Sportvereinigung stellt das Quenstedt-Gymnasium die Jahnhalle zur Verfügung. Die Schule erreicht hierdurch eine sinnvolle Erweiterung ihres Sport-Angebots, der Verein erhält die Möglichkeit, Nachwuchs zu gewinnen.



Mössinger Freizeit-Turnier beim Sportfest 1994